

# 9月30日(月)自然学校

【ともに過ごす時間の大切さを感じる自然学校】

21人21様の性格の違いがはっきりと表れる自然学校。いろいろなことが普段以上に現れ、たくさんの人・物・事にふれて関わって解決していくことでしょう。そんな中で笑顔は無敵になることに気づくといいなと思います。学校の中でも支障が起きたときに笑顔を見逃さず伝えていきましょう。



さあ、初めに広場で体を動かし、みんなで楽しみました。



家族からの手紙で「涙でそう」とつぶやく子供



海で石拾い。カニや貝をみつけて大はしゃぎ♪



1から30までのカードを数字の1から順番に全員が1枚は踏みます。2つの足が輪の中に入っははいけません。実践しながら何度も取り組む班。ひたすら思考したことを伝え合う班。大切な学びの時間でした。



1枚と半分の板をつなげて、全員が島を落ちないように渡ります。難しいからこそ、体を動かすからこそあれこれ意見を言っはやってみて必死に考える姿。





竹を縦に半分にした中へ、スーパーボール、ビー玉と3つを黒いかごまで落とさずに運びます。できたら、竹を横でくっつけてくっつけた間で運びます。



ようやく待っていた自分たちの寝る部屋へ重い荷物を持って移動します。「重たい。」「助けて」と言いながらも一生懸命1段1段階を上り、部屋に行きました。



部屋につくと、荷物を置いて、自分たちが4日間寝る布団にシーツを敷いていきます。



3つの学校が集まり、ゆうべの集いがありました。司会、旗の降納、本日の感想があたっていました。